



309 Schwimmer gingen an den Start beim Wettkampf des Bruchsaler Schwimmvereins, der zu den großen Schwimmveranstaltungen der Region zählt. Foto: Aläbiso

Rekordteilnahme beim Sprintermeeting des Schwimmvereins

Sprinterkönig und -königin kommen aus Mittelbaden

Bruchsal. Das Sprintermeeting des Bruchsaler Schwimmvereins wird immer beliebter und hat sich inzwischen zu einem Großevent entwickelt. Am vergangenen Samstag trafen sich im Bruchsaler Hallenbad 309 Schwimmer, die 1210 Einzelstarts und 39 Staffeln schwammen. Damit zählt dieser Wettkampf zu den großen Schwimmveranstaltungen der Region. Anwesend waren 23 Vereine aus den Regionen Mittelbaden, Nordbaden, Ostwürttemberg und der Pfalz.

Geschwommen wurden ausschließlich Kurzstrecken, das heißt 50 m- und 100 m-Strecken, sowie Freistil- und Lagenstaffeln. Mit den geschwommenen Zeiten konnte man sich für Bezirks-, Landes- und Deutsche Meisterschaften qualifizieren.

Der Höhepunkt des Wettkampfes war die Ermittlung des Sprinterkönigs und der Sprinterkönigin über die Königsdisziplin im Schwimmen über 100 m Freistil. Hierbei wurde bei den Herren Alexander Spitz, Jahrgang 1991, von der SG Mittelbaden-Weingarten Erster in der Zeit von 0:54,64 min. Frederic Wind, Jg.1993, von der SSG Bruhrain-Bruchsal belegte den zweiten Platz mit einer Zeit von 0:54,70 min., und Drit-

ter wurde Fabian Killinger, Jg.1995, vom SSV Huchenfeld in 0:58,05 min.

Bei den Damen siegte Nadja Sforza, Jg.1993, von der SG Mittelbaden-Weingarten in der Zeit von 1:02,85 min. Zweite wurde Judith Baumeister, Jg.1997, von der SSG Bruhrain-Waghäusel in 1:03,12 min., und den dritten Platz belegte Carolin Balduf, Jg.1991, von der SSG Bruhrain-Bruchsal mit einer Zeit von 1:05,40 min.

Der Vorsitzende des Bruchsaler Schwimmvereins, Helmut Stadtmüller, begrüßte bei diesem Schwimmevent auch die Oberbürgermeisterin der Stadt Bruchsal. Cornelia Petzold-Schick übernahm nach einer Ansprache an Teilnehmer und Publikum einige Siegerehrungen und unterhielt sich ausgiebig mit großen und kleinen Schwimmern.

Die Schiedsrichter Heiner Hustert, SSG Bruhrain, und Oliver Dofek, SSV Huchenfeld, sorgten für einen reibungslosen Ablauf des Wettkampfgeschehens. Am Ende belegte nach der Ermittlung der Mannschaftssieger die SSG Bruhrain mit 1599 Punkten den ersten Platz, die SG Mittelbaden wurde mit 829 Punkten Zweiter, und den dritten Platz belegte mit 471 Punkten der SSV Huchenfeld.

Uschi Balduf